

## Erklärung zu Abschnitt 1502 des US „Dodd-Frank Act“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Angesichts der Verpflichtungen/Anforderungen aus Abschnitt 1502 des Dodd-Frank Act arbeiten wir mit unseren Zulieferern gemeinsam daran, den Materialanteil in unseren Produkten nachzuverfolgen, um bestimmen zu können, ob Rohstoffe (Zinn, Tantal, Wolfram, Gold und deren Derivate) aus dem Abbau oder aus nicht zertifizierten Schmelzbetrieben in unseren Produkten eingesetzt werden.

Wir werden wissentlich keine Konfliktminerale aus nicht zertifizierten Schmelzen aus der Konfliktregion in unseren Produkten verwenden. Demzufolge fordern wir unsere Zulieferer auf, den Materialanteil in den Produkten, die sie an uns liefern, ausschließlich aus konfliktfreien, bzw. zertifizierten Schmelzbetrieben zu beziehen.

Wir können nach derzeitigem Kenntnisstand mitteilen, dass gemäß unseren vorliegenden Informationen keine Konfliktminerale mit Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo oder in angrenzenden Ländern zur Anwendung kommen.

Anbei finden Sie das ausgefüllte, vorschriftsmäßige CMRT-Dokument in der aktuellen Fassung.

**Bitte haben Sie Verständnis, dass wir keine speziellen Fragebögen ausfüllen.**

i.V. Stefan Reichert  
(Betriebsleiter)

## Statement on Section 1502 of the US Dodd-Frank Act

Dear Sir or Madam,

In light of the obligations/requirements of Section 1502 of the Dodd-Frank Act, we are working with our suppliers to track the material content in our products to determine whether raw materials (tin, tantalum, tungsten, gold and their derivatives) from mined or uncertified smelters are used in our products.

We will not knowingly use conflict minerals from non-certified smelters from the conflict region in our products. Accordingly, we require our suppliers to source the material content in the products they supply to us exclusively from conflict-free or certified smelters.

To the best of our current knowledge, we can state that, according to the information available to us, no conflict minerals originating from the Democratic Republic of Congo or neighbouring countries are used.

Enclosed you will find the completed CMRT document in the current version.

**Please understand that we do not fill out special questionnaires.**

i.V. Stefan Reichert  
(Betriebsleiter)